



Sardische Woche in Dinkelsbühl

17 Schülerinnen und Schüler der italienischen Partnerschule besuchten mit Begleitlehrkräften die Wirtschaftsschule. Während der sardischen Woche lebten die Gäste in Schülerfamilien und besuchten mit ihren Gastgebern Unterrichtsstunden an der Schule.

Auf der Kaiserburg in Nürnberg befassten sie sich mit der herausragenden Rolle der fränkischen Metropole in der deutschen Geschichte. Während der Besuche im Limesmuseum und der Begehung des ehemaligen Reichsparteitagsgeländes in Nürnberg wurde die Bedeutung der Rechtsstaatlichkeit und des Einsatzes

für den Frieden in Europa verdeutlicht. Das Thema der Rechtsgeschichte wurde weiterhin im Kriminalmuseum in Rothenburg vertieft.

Durch die Unterbringung in Gastfamilien konnten Gäste und Gastgeber

wertvolle interkulturelle Erfahrungen sammeln. Mit den Familien wurden weitere Freizeitaktivitäten, die auf große Begeisterung stießen. Der Gegenbesuch wird im September 2024 stattfinden.



Altenheimbesuchsdienst – Freiwilliges jugendliches Engagement im Dienste der Gemeinschaft

Jede Woche Dienstagnachmittag besuchen einige Schülerinnen und Schüler der Wirtschaftsschule, unterstützt von der sozialen Betreuung, das Stephanus-Altenheim in kleinen Gruppen. Die Jugendlichen werden dann verschiedenen Bewohnern zugewiesen, um gemeinsam Zeit mit den Senioren zu verbringen, sich mit ihnen zu unterhalten und Spiele zu spielen. Die Vorteile dieses Programms sind vielfältig. Die Senioren genießen die Gesellschaft und die Abwechslung,

die Jugendlichen wiederum entwickeln soziale Kompetenzen, Empathie und Verantwortungsbewusstsein und sammeln wertvolle Erfahrungen im Umgang mit älteren Menschen. Der Altenheimbesuchsdienst fördert die Verbindung zwischen den Generationen.

Wir sind stolz darauf, dass unsere Schülerinnen und Schüler sich aktiv in ihrer Freizeit freiwillig für das Wohl anderer einsetzen. Vielen herzlichen Dank dafür!



Wirtschaftsschüler im Baskenland

Anfang April reisten zehn Wirtschaftsschüler und -schülerinnen inkl. Begleitlehrkräfte nach Bilbao. Dort wurden sie von Organisatorin Maria Jose empfangen und erreichten später ihre Gastfamilien in Lekeitio. Nach dem Kennenlernen am Strand begann der Unterricht an der Partnerschule. Die Schüler erlebten traditionelle baskische Tänze und Sprache und erkundeten die Stadt. Am nächsten Tag besuchten sie Bilbao, wo die Stadt den Fußball-Pokalsieg feierte. Am Mittwoch fuhren sie nach Bayonne und lernten noch mehr über die baskische Kultur. Ferner stand ein Ausflug ins historische Museum nach Gernika an. Sie erlebten das baskische Spiel Basque Pelota und genossen ein gemein-

sames Essen. Nach einem Besuch am Leuchtturm und einem Ausflug zu einer Insel traten sie am Freitag die Heimreise an. Trotz des Abschieds

bleibt die Reise unvergesslich, nicht nur wegen Kultur und Natur, sondern auch wegen der neuen Freundschaften.

